

Solgården dona al Ayuntamiento de la Vila Joiosa material médico para personas sin recursos

El alcalde Andreu Verdú, agradece “la solidaridad de la fundación Solgården con el pueblo de la Vila Joiosa, especialmente con las familias y personas más vulnerables”

El residencial noruego de la fundación Solgården en la Vila Joiosa, ‘Hacienda del Sol’, ha donado material médico a la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La ayuda recibida consta de 2 sillas de ruedas y 5 andadores que la concejalía distribuirá a personas y familias necesitadas sin recursos que necesiten de este tipo de material médico. El Presidente de la Junta Directiva de la fundación Solgården, Dag Brekke, y la directora de la ‘Hacienda del Sol’, Dorothy Hansen, han sido las personas encargadas de hacer entrega del material donado al alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú y a la concejala de Servicios Sociales e Igualdad, Asun Lloret, esta mañana en el Centro Social ‘Llar del Pensionista’. El material médico será distribuido por la concejalía a personas necesitadas que no tienen recursos o medios para acceder a ellas, y que lo soliciten a través de los Servicios Sociales municipales, previa valoración de su situación para cerciorarse que el material “cumple su función social y solidaria destinándose a personas que realmente lo necesitan”, ha dicho la edil de Servicios Sociales e Igualdad vilera. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha aprovechado la ocasión para agradecer “la solidaridad de la fundación Solgården con el pueblo de la Vila Joiosa, especialmente con las familias y personas más vulnerables”. Por su parte, el presidente de la Junta Directiva de Solgården en la localidad, Dag Brekke, ha dicho “que es un placer poder colaborar con el Ayuntamiento de la Vila Joiosa ayudando a la gente que más lo necesita.” “Estas donaciones siempre son bien recibidas, puesto que en el departamento de Servicios Sociales e Igual solemos recibir a personas con distintas situaciones de vulnerabilidad, y este material médico donado por Solgården les puede cambiar la vida”, afirma Asun Lloret. Tras la donación del material, el alcalde Andreu Verdú y la concejala Asun Lloret, han acompañado al Presidente de la Junta, Dag Brekke; y a la directora, Dorothy Hansen, en una visita a las instalaciones del Centro Social ‘Llar del Pensionista’, al interesarse por los trabajos de ampliación y reapertura de la

cafetería del edificio que el Ayuntamiento de la Vila Joiosa está acometiendo actualmente. Además, las autoridades municipales les han mostrado el trabajo diario que desde el departamento de Servicios Sociales e Igualdad del Ayuntamiento se realiza para mejorar la calidad de vida de niños, niñas y personas en general mediante programas de ayuda, terapias, rehabilitación y otros servicios municipales que se prestan desde los Servicios Sociales de la Vila Joiosa. La 'Hacienda del Sol' de la Vila Joiosa es un centro vacacional sociosanitario para personas procedentes de noruega. El centro abrió sus puertas en 1972 y desde entonces se ha convertido en un importante referente turístico para la Vila Joiosa en el país nórdico al recibir a numerosas personas que pasan largos periodos vacacionales con asistencia sanitaria en sus instalaciones, lo que permiten la llegada anual de alrededor de 2.000 turistas y un millar de residentes noruegos empadronados en la ciudad.

Noticia publicada el 23 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad.

